



7 Pièces

185 m²

Réf. MZISP2022

1 450 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À pieds du charmant village de Tourrettes-sur-Loup, cette élégante villa provençale offre un cadre de vie privilégié au cœur d'un environnement verdoyant. Développant environ 185 m² habitables, la propriété séduit par son atmosphère chaleureuse, sa décoration raffinée et ses généreux espaces de réception. Le vaste séjour avec cheminée s'ouvre harmonieusement sur une salle à manger lumineuse et une cuisine ouverte entièrement équipée, créant un espace de vie convivial tourné vers l'extérieur. La villa propose quatre chambres, dont une belle suite parentale avec dressing et salle de bains, ...

Within walking distance of the charming village of Tourrettes-sur-Loup, this elegant Provençal villa offers a privileged lifestyle in the heart of a lush green setting. Offering approximately 185 sqm of living space, the property impresses with its warm atmosphere, refined décor, and generous reception areas. The spacious living room with fireplace flows seamlessly into a bright dining area and a fully equipped open-plan kitchen, creating a welcoming living space that opens onto the outdoors. The villa features four bedrooms, including a beautiful master suite with dressing room and en-suite ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

